

# Un millón de californianos pasa hambre

Autor beu  
viernes, 10 de junio de 2005

## Prensa Latina

Un estudio de la Universidad de California revela que casi un millón de habitantes de ese estado pasan hambre

Casi un millón de personas en Los Angeles, oeste de Estados Unidos, no están seguras si tendrán que escoger entre almorzar o cenar porque sus ingresos son muy bajos, reveló hoy un estudio.

Un análisis de la Universidad de California en Los Angeles (UCLA) destacó que 2,9 millones de habitantes de esa ciudad tienen un ingreso muy por debajo del nivel de pobreza federal.

Por tal motivo, experimentan períodos en los cuales no pueden comprar comida o tienen que escoger entre alimentarse o pagar la renta, agrega.

"Cuando tienen que decidir entre pagar la renta, cuidados médicos o alimentarse, los adultos deciden por sus gastos básicos y entonces prevalece la inseguridad alimenticia", comentó Gail Harrison, investigadora de UCLA y coautora del estudio.

Harrison señaló que en los últimos años en California se incrementó la inseguridad alimenticia.

Por su parte, Matt Sharp, portavoz de los Defensores de Política Alimenticia de California, institución que también es coautora del estudio, afirmó que las cifras demuestran el fracaso de las políticas públicas porque no defienden a los más vulnerables.

"Todos los días en Sacramento, capital estatal, se toman decisiones que afectan la vida diaria de los californianos y hasta ahora no se han visto cambios en las políticas públicas que garanticen una solución a corto plazo", subrayó.

Para paliar esta situación recomendó mejorar los ingresos y los empleos, entregar viviendas accesibles y ampliar el programa de estampillas de comida.

Mientras, Michael Flood, director ejecutivo del Banco de Alimentos de la Regional de Los Angeles, señaló que el alto costo de la vivienda en el condado forzó a muchas familias a buscar ayuda para poder cubrir sus necesidades básicas.

Hay mil centros en el territorio donde se distribuyen bolsas de comida a la comunidad, y también se reparten en escuelas, iglesias y guarderías, precisó Flood.

El reporte estima igualmente que la inseguridad alimenticia en adultos es más frecuente en los condados de Kern, Tulare, Sutter/Yuba, Napa, Shasta, San Mateo y San Joaquín, donde más del 40 por ciento de la población presenta ese problema.

Otras cifras señalan que entre las minorías étnicas, los latinos, con un 38,2 por ciento y los afroamericanos con 37,3, son los más propensos a tener inseguridad alimenticia.